

Betreff:

Falsche Nutzung von Feldwegen Nähe Friedhof (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten,
das zuständige Fachamt damit zu beauftragen, zu prüfen, warum es in den letzten Wochen und Monaten verstärkt zur illegalen Nutzung von Feldwegen in der Nähe des Friedhofes kommt. Gegebenenfalls sind die entsprechenden Ordnungsbehörden mit der Kontrolle der illegalen Nutzung zu beauftragen.

Begründung:

Die Straßen rund um den Erbenheimer Friedhof waren in den letzten Monaten keinen besonderen Maßnahmen unterzogen worden. Dennoch wurde festgestellt, dass die Feldwege in der Nähe des Friedhofes stärker durch PKW Verkehr genutzt wurden.

Mutmaßen kann man nur hierüber, ob die der Feldweg zwischen Flughafenstraße und Mittelpfad als generelle Abkürzung“ genutzt wird oder als Ausweichstrecke, wenn es an dem Knotenpunkt Flughafenstraße / Zum Friedhof zu Problemen kommt.

Ganz gleich welche Intention der eine oder andere Autofahrer verfolgt, es bleibt unstrittig, dass er auf Feldwegen nichts zu suchen hat, vor allem, wenn dadurch die Sicherheit für die berechtigten Nutzer wie Landwirtschaft, Radverkehr oder Passanten nicht mehr sichergestellt ist.

Marcus Auth
Fraktionssprecher

Wiesbaden, 20.09.2022